

DECLARACION

El Frente Amplio exige responsabilidad y transparencia frente al Proyecto Arazatí.

El jueves 3 de octubre se llevó a cabo la Audiencia Pública convocada por el Ministerio de Ambiente para recibir observaciones sobre el Proyecto Arazatí. Este proyecto contempla la construcción de una toma de agua en el Río de la Plata, junto con una planta potabilizadora, una reserva de agua bruta y un relleno sanitario en la zona de Arazatí, en San José, y una tubería hasta Montevideo.

Nuestra fuerza política reconoce la necesidad urgente de garantizar agua potable al área metropolitana, pero no a cualquier costo.

La audiencia pública dejó en evidencia una vez más las debilidades del Proyecto Arazatí ante los contundentes cuestionamientos de los vecinos, la academia, y las organizaciones sociales. A esto se suma la resolución de la medida cautelar impuesta por la justicia, que impide a OSE firmar el contrato. Es claro que esta es una solución apresurada, costosa e incierta que no integra una visión de largo plazo que contemple los efectos del cambio climático.

Es imperativo aumentar la transparencia, escuchar a la comunidad y a la academia.

Esperamos que las autoridades asuman con responsabilidad y sensibilidad un tema que ha generado desconfianza y rechazo entre los vecinos, la sociedad civil y la academia. Las futuras generaciones merecen un Uruguay que valore y proteja su patrimonio natural, así como el derecho al acceso a un ambiente sano y a agua de calidad.

PRESIDENCIA DEL FRENTE AMPLIO Montevideo, 04 de octubre de 2024